

# 大ニユース

シネスコ版

No. 584

40.3.26.

高野ニユース 10/11  
新後援ニユース 10/11

## 一、日韓漁業交渉まとまる

—東京

大詰で足踏みしていた日韓漁業交渉は二十三日赤城農相と車韓国農林部長官との非公式会談で焦点の濟州島西方水域の禁漁線問題について双方が新しいラインにもとづいて歩み寄り、このため漁業交渉ははにかに妥結への見通しを深め二十四日、妥結を見るにいたりました。

## 一、ベテラン岡町が優勝

—中日マラソン

第十三回中日マラソンは好天に恵まれた二十一日、三十三選手参加のもとに、名古屋市瑞穂競技場一航空自衛隊小牧基地前折り返し四二・一九五\*の公認コースで行なわれました。レースは熱戦のすえ、ベテラン岡町隆郎選手が2時間18分4秒の大会新記録で初優勝しました。

## 一、砕氷船「ふじ」進水

—神奈川

新しい南極観測船「ふじ」がこのほど進水しました。この日の進水式には皇太子殿下御夫妻も出席され、その前途を祝福されました。「ふじ」はこのあと装備され四ヶ月の訓練航海を経て十一月に南極に出発することになっていますが、いままでの観測船「宗谷」のように氷に閉じ込められたりすることもなく、その成果が期待されています。

## 一、ポンコツバス利用法

—新潟・岐阜

昨年六月新潟地震で町は破壊され家をなくした人々に市当局では仮設住宅を建てました。だがその数は少なく入りきれない人が沢山出ました。そこであるバス会社では従業員の住宅対策にバスを使用。二十台のバス団地に十八世帯が入居しました。

だが今ではこの団地の住人も三世帯だけになりました。この人達も六月までには自分の家が完成しバス団地から出て行くことになるのですが少しの間と想っていた仮住ももうすぐ一年を迎え、この団地に愛着をすら感じているようです。

このほど岐阜県瑞浪の山合いにウラン温泉が発見されました。そこでその温泉にさっそく目をつけたのがあるバス会社。旅館を建てるには金がかかるとお手のものの商売用のバスを役立てようとポンコツ車にそのお役目してもらおうことになりました。五軒ならぬ五台のお宿が川ぞいに建ち、いやとまり、風変わりな温泉郷をみせています。

622F

2222

1000

1000

10/8

制作・配給

中日新聞  
北陸中日新聞

東京中日新聞  
中日映画社